

Lealtad a la Iglesia

Lealtad a la Iglesia fue pronunciada el 4 de junio de 1972 por san Josemaría y es la primera de tres homilías recogidas en el libro Amar a la Iglesia, que ahora se publica en audio.

14/01/2026

"¿Qué es la Iglesia? ¿dónde está la Iglesia? Muchos cristianos, aturdidos y desorientados, no reciben respuesta segura a estas preguntas [...] Una serie de hechos y de dificultades parecen haberse dado

cita, para ensombrecer el rostro limpio de la Iglesia. Unos sostienen: la Iglesia está aquí, en el afán por acomodarse a lo que llaman *tiempos modernos*. [...] Se equivocan. La Iglesia, hoy, es la misma que fundó Cristo, y no puede ser otra".

Así comienza la homilía de san Josemaría en Lealtad a la Iglesia, que intenta dar respuestas a las interrogantes que surgen sobre la Iglesia en aquellos años, y que siguen teniendo vigencia hoy.

Lealtad a la Iglesia, El fin sobrenatural de la Iglesia y Sacerdote para la eternidad son las tres homilías pronunciadas por el fundador del Opus Dei, reunidas en el libro Amar a la Iglesia.

Puedes seguir el texto de Lealtad a la Iglesia en escriva.org

Índice

- La Iglesia es Una
 - La Iglesia es Santa
 - La Iglesia es Católica
 - La Iglesia es Apostólica
 - La misión apostólica de todos los católicos
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/lealtad-a-la-
iglesia-rezar-con-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-ec/article/lealtad-a-la-iglesia-rezar-con-san-josemaria/)
(08/02/2026)